

# *L'Ambassadeur de Cuba au Venezuela dénonce l'offensive des États-Unis contre son pays*

---



La Havane, 19 mars (RHC)- L'ambassadeur du Venezuela à Cuba, Ali Rodríguez, a dénoncé ici, à La Havane, l'offensive que mènent les États-Unis et la droite internationale actuellement contre son pays et contre la Révolution Bolivarienne.

Ce diplomate a ajouté que les États-Unis sont une force agressive qui promeut la guerre mais qui n'a pas seulement la vocation de larguer des bombes mais aussi

de lancer d'autres agressions comme le blocus économique, financier et commercial imposé à Cuba et les mesures prises contre le Venezuela.

En ce qui concerne l'Amérique Latine, Jorge Rodríguez a signalé que les processus politiques dans le sous-continent connaissent des avancées et des reculs.

Cependant, il a indiqué que, de façon générale, l'Amérique Latine a renforcé sa conscience et qu'il est difficile qu'elle retourne aux politiques et aux conditions du 20e siècle grâce, entre autres, à une longue tradition de lutte pour l'indépendance et contre les risques qu'implique la domination.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/157839-lambassadeur-de-cuba-au-venezuela-denonce-loffensive-des-etats-unis-contre-son-pays>



**Radio Habana Cuba**